
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

« On devient ce que l’on contemple » 
 

 

’il nous était donné la grâce de contempler le divin, nous sortirions de cette expérience 

rayonnants de clarté et de lumière. 

Ceux qui font cette expérience en sont tellement illuminés que toute leur vie transpire de ce 

qu'ils ont contemplé; On devient ce qu’on contemple. Le beau comme le mal s’imprime sur le 

visage de celui qui  le contemple. 

En effet , la  soif d’absolu qui nous habite est avant tout le désir de voir briller la face de Dieu , de 

croiser un regard rassurant dans la nuit et le doute. 

C’est en cherchant ce regard au dedans de nous que Dieu nous invite justement à nous tourner 

vers le prochain. Dans sa prière l'âme chante “ je cherche le visage du Seigneur je cherche son 

image, tout au fond de vos cœurs”. 

Cette contemplation du divin transforme le quotidien en une extase permanente qui fait voir Dieu 

en tout et partout. 

Comment voir Dieu dans le visage défiguré du pauvre dont le regard n’attire aucun regard ? Le 

pauvre est habituellement celui dont, comme par instinct, on détourne la tête parce que la 

blessure profonde et puante nous rappelle la fêlure intérieure de nos vies. 

Supporter ce regard, l’aimer, l’embrasser, et voir au-delà de l’aspect défiguré la beauté d’une âme 

est une grâce de Dieu pour qui le cherche. Seuls les hommes au grand cœur en ont le privilège. 

Le Père Chevrier, par exemple, qui a mis le pauvre au cœur de sa vie et de son action, a eu sa 

vocation dans la nuit de Noël 1856, dans la contemplation de l’enfant pauvre de la crèche. 

Événement, qu’il appellera sa conversion. Ce fut le point de départ pour lui d’accueillir dans son 

œuvre du Prado « des enfants défavorisés, confrontés à l’abandon familial, pris dans la 

délinquance ou la marginalisation » Et son œuvre continue de grandir. 

La méditation, la soif d’intériorité a ce don de transformer notre propre regard afin de percevoir la 

beauté qu’il y a dans chaque regard. 

 

Et en ce temps de Pâques, que Jésus imprègne notre regard de cette Vie qui triomphe à jamais de 

la mort. 

Bonne fête de Pâques à toutes et à tous ! 
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